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ATA DE 

REUNIÃO 
Nº 22 /2013 

22ª Reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos 

Data: 

28.08.2013 

Local: 

ADECE 
Horário: 08h30min 

Assunto: Reunião Ordinária  

Pauta:   

1. Apresentação do GT de Pesquisa – análise e aprovação dos orçamentos – Glória Ribeiro (BPW); 
 
2. GT Tributário e Fiscal (visita a deputados em Brasília) e Fortalecimento da Cadeia Produtiva – reunião CEC – a Circe Jane 
Sindieventos Ce; 
 
3. Manual de Organização de Eventos – Ricardo Goellner; 
 
4. Outros assuntos relacionados à CS Eventos; 

 

Participantes (Titulares/ Suplentes):  
 
Circe Jane Teles da Ponte (SINDIEVENTOS-CE); Gabrielle Nobre (ABEOC/CE); Fernando Castro Alves (SINDIEVENTOS-

CE); Flávio Alvarenga da Silva (SINDEGTUR); Verônica Patrício G. de Holanda (ABAV-CE) ; Glória Ribeiro 

(BPW/Fortaleza); Samira Lodi (UNIFOR);  Thais Mesquita (ADECE);  Pedro Carlos de Fonseca (ABBMAR/Fortur/CE); 

Lorena Sena (FC&VB);   

 
Participantes Convidados (Nome e empresa): 0 

Nº de instituições presentes: 9 

Detalhamento da Pauta: 

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto de dois mil e treze, às 8:30 horas, realizou-se no auditório da ADECE a 22ª 

reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos – CS Eventos. 

A Sra. Circe Jane (Presidente da CS Eventos) deu as boas-vindas aos presentes; fez o registro de que a reunião deste dia 

teria como pautas apresentação do GT de pesquisa – análise e aprovação dos orçamentos – Glória Ribeiro (BPW); GT 

tributário e fiscal (visita a deputados em Brasília) e fortalecimento da cadeia produtiva – reunião CEC – a Circe Jane 

Sindieventos Ce; Manual de Organização de Eventos – Ricardo Goellner; outros assuntos relacionados à CS Eventos; 
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Ressaltou o motivo da redução dos participantes que infelizmente não estavam presentes por conta de compromissos em 
outros eventos. Deu abertura a nossa primeira pauta sobre resultados dos trabalhos do GT de pesquisa, avaliação de 
análise e aprovação de orçamentos e quais serão os próximos passos para a preparação das pesquisas. 

Passando a palavra para a Sra. Glória Ribeiro (BPW Fortaleza) que apresentou resultados do que foi combinado na 
reunião passada pela mesma. O orçamento do GT de pesquisa foi enviado pelos professores Fabio e Brasil, técnicos da 
UECE, como havia sido solicitado, o trabalho foi fazer um diagnostico da cadeia produtiva de eventos que tem como 
abrangência Fortaleza, um protótipo que poderá ser reproduzido por outras instituições. O orçamento não foi apresentado, 
pois não tínhamos outro para avaliar, havia ficado combinado que Cecy iria usar o orçamento dos professores como 
parâmetro, mas não julgaram isso prudente, então ficou combinado entre Cecy e Sra. Glória que irão fazer uma pinçada 
nos pontos que vão reproduzir e solicitar ao Zaytec, IPDC e Indi e posteriormente no período do orçamento formal pedir ao 
Iepro. Para este momento será necessário preparar uma pasta para apresentar as instituições que serão decididas em 
outro momento. Foi citada também a importância de resolver qual será a entidade ou órgão proponente que será citado na 
carta, decidimos em votação formalmente que como a Câmera Setorial não tem personalidade jurídica o Sindieventos será 
apresentado como interveniência, ou seja, responsável pela prestação de contas e nenhuma outra instituição aceitou ser a 
proponente, validando assim Câmera Setorial e Sindieventos, também ficou acordado que todas as entidades irão ajudar 
no sentido de acompanhar trabalhos. Após a apresentação e validação dos dois orçamentos, será apresentado para as 
instituições o projeto com um valor médio que será avaliado em cima dos três orçamentos com elaboração da carta oficio. 
Dentre as entidades escolhidas decidimos, SEBRAE, Casa Civil, Setur, Assembléia Legislativa, BNB, Indi, FIEC, ADECE, 
Fecomércio e Prefeitura. 

 

Sra. Glória Ribeiro agradeceu e passou a palavra a Sra. Circe Jane, que iniciou a 2º pauta GT Tributário e Fiscal, falando 
sobre a visita a deputados em Brasília, um convite através da Fecomércio para vetar a lei que dos 10% do FGTS, pois somente 
o empresário é penalizado e o governo alega que isso ajuda no fundo de garantia, a lei esta em vigor a mais de 10 anos desde 
Fernando Henrique Cardoso, nunca foi derrubada e atualmente Dilma também é a favor, então foi conversado com cada 
deputado da bancada para derrubar a lei. Lideres do governo conseguiram adiar a votação para uma próxima reunião dia 17/09. 
Também houve na mesma pauta apresentação de fotos com alguns deputados e foi ressaltada a imagem do deputado Laércio 
Oliveira e Andre Figueiredo, os quais já receberam cartas sobre regulamentação da mão de obra temporária (recepcionistas no 
nosso caso).  

Passando para o próximo assunto da pauta Fortalecimento da Cadeira Produtiva foi solicitado a Lívia Holanda do Centro de 
Eventos a possibilidade de uma reunião com todas as empresas que já trabalharam e possuem cadastro no Centro de Eventos, 
como limpeza, segurança, montadora, dentre outras. A sugestão é realizar uma pesquisa antes de começar a reunião com o 
intuito de saber opinião de cada profissional para sondar problemática e o que pode ser melhorado, para que não seja comum 
trazer empresas de fora por muitas vezes terem orçamentos mais flexíveis diferentes de alguns profissionais do ceará que 
cobram valores exorbitantes. Ficou claro que a reunião será agendada pelo Centro de Eventos a pedido da Camara Setorial, a 
data será informada assim que avisada pelo centro de eventos, o dia 17/09 foi sugerido mas é impossível pois já existe a reunião 
em Brasília. A Sra. Gabrielle Nobre ABEOC, ressaltou a importância da presença de outras entidades para fortalecer o tema. 
Será preparada uma lista de alguns profissionais que não estão na lista do centro de eventos, profissionais que são associados 
às entidades e nunca trabalharam no centro de eventos, mas, fazem parte do trade, para que já conheçam regras do 
equipamento combinamos agendar reunião. A Sra. Cire Jane, citou que conversou com o Secretario Bismark sobre a 
precificação do Centro de Eventos, e o mesmo explicou que faz uma media em cima de valores comparados a Recife, Bahia e 
Rio de Janeiro, a sugestão da mesma foi ponderar a competitividade. A Sra. Gloria citou sobre a consolidação do centro de 
eventos, que devemos entrar na roda da competitividade e que seria necessário na mesma reunião de Fortalecimento da Cadeia 
Produtiva a presença de um consultor para sensibilizar as empresas sobre o assunto qualidade e preço de profissionais, existe 
um despreparo do grupo de eventos, mas, também não podemos deixar de fortalecer nossa cadeia produtiva. A Sra. Gabrielle 
colocou o caso da feira da ABAD, que os organizadores ficaram preocupados em contratar profissionais do ceará e trouxe tudo 
de fora e que realmente o evento foi organizado. Foi citado também por outra pessoa que não conheço a voz, que houve uma 
transição das necessidades dos clientes até mesmo por conta do nosso equipamento, mas, que os fornecedores não 
acompanharam essa transição. A Sra. Samira Lodi da UNIFOR, disse que a unifor já realizou vários cursos para o trade, cursos 
de recepção, captação de eventos e gestão da qualidade, dentre outros, mas, que não houve muita demanda, então é 
necessário definir quais serviços precisamos nos qualificar, devemos fazer um programa de sensibilização junto aos 
fornecedores. Também foi ressaltado (não conheço a voz da pessoa), que o centro de eventos também precisa escutar os 
profissionais para melhorar o trabalho de todos os lados. 
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A Sra. Circe Jane agradeceu a presença de todos e ressaltou que Eveline do SEBRAE tinha uma pauta, mas, não recorda o 
assunto e prometeu trazer na próxima reunião. 

A Sra. Circe Jane também deu os seguintes avisos, o Sr. Ricardo não pode participar por conta de um imprevisto, mas, 
combinou de enviar para todos o manual de organização de eventos para que pudéssemos analisar e colocar sugestões, antes 
de enviar o mesmo, vai acrescentar rendimento do centro de eventos. 

Reunião do Sindieventos no Iate Plaza Golden Mucuripe próximo dia 03/09, o Sr. José do Egito esta convidado para falar da 
feira da ABAD, desde pré evento, montagem e acertos que aconteceram, também estará presente o Sr. Celso Pompeu da 
maquintec. 

Convite para evento dia 12/09 homenagem Roberto Matoso, todos que prestigiam e contribuem para o setor de eventos serão 
convidados. 

Vai acontecer em SP entre os dias 04 e 08 o evento Fiel das Américas, hoje o maior evento de turismo da America Latina. 

Bom dia e obrigada. 

 

 

 


